

令和7年1月8日

校長先生のお話

粘り強く

新年のあいさつをしましょう。校長先生が「あけまして」と言うので、皆さんは「おめでとうございます」と言ってください。ただ皆さんの中には昨年不幸があって、「おめでとう」と言えない人もいます。その人は黙っていて構いません。「あけましておめでとうございます。」

「今年もよろしくお祈いします」は全員が言えます。校長先生が「今年も」と言ったら、皆さんは「よろしくお祈いします」と言ってください。「今年もよろしくお祈いいたします。」

さて、長い冬休みが終わりました。学校に大きな事故の連絡はありませんでした。皆さん、安全に健康に過ごすことができました。とても嬉しく思います。

さて、今年巳年です。蛇は粘り強い動物です。今年は何事にも粘り強く取り組みましょう。新しい年になって新しい目標を決めた人も多いと思います。目標が大きければ大きいほど、すぐには達成できません。日々の努力が大切です。大谷選手がメジャーリーガーになるために、細かい目標を立てて努力していたことは有名です。大谷選手は高校1年生の時に「ドラフトで8球団から指名される」という目標を立て、そのために8つのやるべきことを決めました。そして、その8つのために、さらに8つのやるべきことを決めています。これがその表です。そしてそれらすべてを実行するよう努力して、大きな目標を達成しました。

皆さんもどうすれば目標を達成できるのかをしっかりと考えて行動していきましょう。特に6年生の中には、明確な目標が目の前にある人もいます。悔いの残らないよう全力を尽くしてください。

あと2カ月半で6年生は中学生になります。他の学年の人も一つずつ学年が上がります。2カ月半と言っても、学校に来るのは50日と少しだけです。中学校や次の学年に向けて、一日一日を大切に過ごしていきましょう。

そして、令和7年は戦争が収まり、健康で楽しい年になっていくことを強く願います。皆でがんばり、明るい年にしましょう。